								1939	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	:		HORAS EL DIARIO SIN LÍMITES	10	06/09/2023	LEGISLATIVO

## Ante ola de asaltos en Cumbres de Maltrata reforzarán seguridad

Ante la ola de asaltos reportados en semanas recientes en la carretera federal 150 Puebla-Veracruz, en el tramo de las Cumbres de Maltrata, el Gobierno federal anunció que reforzará la seguridad en esa zona.

Durante la conferencia matutina, el presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que "estamos trabajando en eso".

Explicó que esa zona siempre ha tenido problemas de inseguridad, los cuales ya habían sido controlados; sin embargo, recientemente volvió a presentar un aumento, por lo que la Guardia Nacional implementará un operativo como el que se instaló de Morelos a Guerrero.

Por su parte, David Córdova Campos, titular de la Guardia Nacional, explicó que se desplegarán más efectivos y patrullas para inhibir asaltos o cualquier actividad delictiva, por lo que incluso, se utilizarán drones para la vigilancia de la vialidad federal.

"Ya estamos tomando medidas, de hecho, lo mismo que hicimos en la carretera de México a Morelos y a Guerrero, algo similar vamos a hacer en esa parte", afirmó.

Por su parte, el diputado federal panista por el distrito 12 de Puebla, Mario Riestra Piña, sostuvo que la inseguridad en las carreteras del país ha aumentado considerablemente.

Refirió que con base a datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SSNSP) sólo en el primer semestre de este año hubo cuatro mil 761 robos al autotransporte en todo el territorio nacional.

Riestra Piña alertó que en el primer semestre de 2022, en la autopista México-Puebla se tiene el registro de 797 asaltos, mientras que lo que va de 2023 han sido mil 362, lo que coloca a Puebla en el segundo lugar con más robos a transportistas, sólo debajo del Estado de México. /24HORAS